

Dienstag, 28. Juni 2022, Werra Rundschau / Lokales

„Gemeinsam statt einsam“

Über 100 Kinder besuchen Kinderfest in Grebendorf



Haben unter dem Motto „Gemeinsam statt einsam“ das diesjährige Kinderfest organisiert: die „Uschis“. Foto: Uschis/nh

Grebendorf – Über 100 Kinder und ihre Familien feierten in Grebendorf Anfang Juni das Kinderfest, das von den „Uschis“ vom TSV ausgerichtet wurde. Die Kinder konnten mehrere Spiel- und Bastelstationen durchlaufen und bekamen dafür jedes Mal eine bunte Perle. So entstand zum Schluss ein Regenbogen-Armband. Neben Sackhüpfen und Tauziehen konnten die Kinder auch T-Shirts und Platzsets mit Blumen und Peace-Zeichen bedrucken.

Wer alle Stationen gemeistert hatte, durfte sich ein Getränk und Pommes oder einen Hot Dog gratis abholen. Außerdem gab es Kaffee und frisch gebackene Waffeln sowie Slush-Ice, das bei den warmen Temperaturen sehr gut ankam. Am Ende erhielt das Organisationsteam viel Lob von zufriedenen Familien für das gelungene Fest. Alle waren glücklich, dass es endlich wieder ein Kinderfest gab. red/salz **Mehr Fotos unter: werra-rundschau.de**.